

## LAS BANCAS ESTUDIANTILES QUE COMPONEN AL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DECLARAN:

Todxs lxs estudiantes que componemos este cuerpo manifestamos nuestra profunda preocupación y estado de alerta frente a la situación presupuestaria que enfrenta nuestra universidad.

Actualmente el gobierno de Milei tiene el objetivo de deslegitimar uno de los pilares más importantes de nuestra patria: la educación pública y gratuita. En su modelo de país, basado en la ley del más fuerte, no hay lugar para nuestras Universidades Nacionales. Sencillamente, porque no hay lugar para ninguna institución que genere procesos de movilidad social ascendente e igualdad de oportunidades y que promueva la transformación de nuestras realidades a partir de la construcción colectiva del conocimiento y el pensamiento crítico.

Pareciera que la decisión política de este gobierno es la eliminación de las Universidades por asfixia económica. El congelamiento del presupuesto universitario y la total falta de respuestas por parte del gobierno afectan directa y brutalmente el funcionamiento mínimo de nuestras casas de estudios. Hoy lxs estudiantes venimos a las aulas sin saber hasta cuando podremos hacerlo. Hoy todas las semanas nuestro derecho a la educación tiene una nueva fecha de caducidad.

A la gran mayoría la Universidad nos cambió la vida porque en su esencia representa inmensidad de hechos que la hacen ser de un espacio abierto, solidario y productor no solo de oportunidades y conocimiento, sino también, parte de un compromiso histórico con la formación de profesionales que tienen una incidencia concreta en la transformación de la vida de sujetxs, grupos y/u organizaciones.

Esta clara política estatal de ataque a nuestra educación, como siempre ocurre, no recae de la misma manera sobre todas las disciplinas del conocimiento. Las ciencias sociales hace mucho tiempo somos deslegitimadas y desfinanciadas. Para el gobierno de Milei los saberes que día a día producimos en nuestras aulas no tiene ninguna función social. Nosotrxs sabemos muy bien que no es así, las ciencias sociales argentinas hemos aportado enormemente a los procesos de democratización, desarrollo e inclusión de nuestro país.

Ante este modelo de país que nos quiere afuera, deslegitimados y desfinanciados, lxs representantes estudiantiles de la Facultad de Ciencias Sociales asumimos el compromiso de defender y tomar acciones que revaloricen el papel central de la Educación Pública y las Ciencias Sociales en nuestra sociedad.

Porque día a día nos enorgullecemos de ser parte de la Universidad Pública, porque comprendemos su capacidad transformadora y porque no vamos a regalar nuestro derecho a una educación pública, gratuita y de calidad, es que nos organizamos y este martes 23 de abril salimos a las calles.

Estas instancias de encuentro y debate que tenemos hoy, entre los diferentes claustros de nuestra Facultad, nos permiten compartir la manera en la que este contexto nos afecta a los distintos actores que componemos la comunidad de sociales y reflexionar conjuntamente sobre las estrategias de lucha y defensa que desplegaremos de ahora en adelante. Es por esto, que como estudiantes sostenemos que este Honorable Consejo Directivo debe reafirmar su compromiso y hacer todo cuanto esté a su alcance para garantizar la apertura de nuestras puertas y el ingreso, permanencia y egreso de todes lxs estudiantes de nuestra comunidad.

Sociales para la Victoria  
Alicia Eguren  
Tinkunaco la Bisagra